



Nota de Prensa 1662 / 28 de agosto

## **Miguel Ángel Lemes regresa a la base del CB San José Obrero**

### **El técnico dirigirá al equipo Juvenil y Territorial Femenino, y también al Cadete Masculino**

La dirección deportiva del Club Balonmano San José Obrero trabaja en poner los cimientos de las categorías de formación de cara a la temporada 2025/2026, cerrando el staff técnico que dirigirá a los diferentes equipos de la base del club. El entrenador Miguel Ángel Lemes regresa a la entidad de Titerroy, esta vez con un papel diferente al desempeñado en etapas anteriores, y siendo el encargado de la formación de las jugadoras y jugadoras en varios equipos del club.

Miguel Ángel Lemes afirma que afronta esta nueva etapa “con ilusión de seguir enseñando balonmano y dar lo mejor de mí, ya que ha sido un club donde siempre han depositado mucha confianza, sobre todo su presidente, e intentaré no defraudar”. Y apunta que regresa “con un cometido distinto al de otras ocasiones, no entrenaré categorías nacionales y voy a trabajar en la base y en el equipo Territorial Femenino”.

Ha sido entrenador del CB San José Obrero en diferentes etapas a lo largo de su trayectoria en los banquillos, la última durante la temporada 2023/2024, en la que estuvo al frente del primer equipo femenino en la División de Honor Oro. En esta nueva etapa, Miguel Ángel Lemes dirigirá al Juvenil y Territorial Femenino, y también al equipo Cadete Masculino.

“Mi objetivo es sacar lo mejor de cada jugador o jugadora, me contentaría con hacer competitivos a los equipos que dirija y hacer mejores jugadores”, explica el técnico. “El Territorial Femenino ha conformado un buen grupo, numeroso y después de la primera reunión parece que tienen ganas de entrenar e ilusionarse con una buena temporada”, apunta sobre el segundo equipo femenino del club.

En cuanto al equipo juvenil femenino, se plantea “intentar hacer un grupo más numeroso, ya que son pocas las jugadoras, y poco a poco hacer mejores jugadoras”, y además, señala que colaborará con Nabila de Ganzo en el equipo cadete femenino en todo aquello que necesite. Y en referencia al equipo cadete masculino, Miguel Ángel Lemes, comenta que “es una generación que no pinta mal”.

En los próximos días comenzará los entrenamientos de los diferentes equipos de formación del CB San José Obrero. “Queda por delante mucho trabajo y ya con ganas de empezar, sigo manteniendo la ilusión e intentar enseñar algo de este deporte que a nivel personal tanto me ha dado”, concluye el técnico lanzaroteño.